

L'Arabie saoudite s'empare de Coalition nationale syrienne

RÉSEAU VOLTAIRE | 6 JUILLET 2013

ESPAÑOL



La Coalition nationale syrienne s'est enfin trouvé président, le 6 juillet 2013, à Istanbul : Ahmad Assi. Responsable d'une tribu de l'Est de la Syrie, il représentera les intérêts de l'Arabie saoudite à laquelle sa tribu est liée.

Le Qatar, qui dominait jusqu'ici la Coalition, a changé de gouvernement, le 25 juin.

Source : « L'Arabie saoudite s'empare de la Coalition nationale syrienne », *Réseau Voltaire*, 6 juillet 2013, www.voltairenet.org/article179285.html